



'Que no lo dejen libre'

> MARCO ANTONIO PERDIÓ LA VIDA al enfrentarse a unos asaltantes en un camión urbano, su madre pide justicia > ASEGURA QUE LA FISCALÍA no la ha citado, tampoco le notificaron la captura del presunto homicida de su hijo

VERACRUZ
MIGUEL CARRERA
IMAGEN DEL GOLFO

Después de haberse dado a conocer la detención de uno de los sujetos señalados por el homicidio de Marco Antonio a bordo de un camión urbano de la ruta "Díaz Mirón-Las Vegas" en abril del 2023, familiares exigen justicia y que no dejen libre al culpable.

Perla del Carmen Mendoza, madre del joven asesinado, indicó que las autoridades no le informaron sobre la detención del presunto responsable de haberle quitado la vida a su hijo, se enteró por los medios de comunicación y mensajes de sus conocidos.

"Yo no sabía nada hasta que me mandaron mensajes, entré (a redes sociales) y me encuentro con esa noticia de que lo agarraron. A mí la Fiscalía no me ha llamado, no me han ido a visitar, no se me ha notificado por ningún medio", declaró.

Ante esto, aseguró que se presentará en la Fiscalía regional para conocer los avances del caso, además de exigir justicia y se le aplique el peso de la ley al responsable.

Explicó que posee información de que el culpable ya había sido detenido por el mismo delito, sin embargo, quedó en libertad por falta de pruebas.



LAMADRE DEL JOVEN asesinado aseguró que se presentará ante las autoridades para pedir información sobre los avances del caso.

"Espero que le pongan todos los años, no es justo lo que le hicieron a mi hijo, se hará justicia aunque sea tarde (...) No es el primer asalto ni el primer asesinato", agregó.

Lamentó que las autoridades no le hayan dejado incinerar el cuerpo de su hijo debido a las investigaciones y por ser un caso de homicidio.

El detenido y presunto asesino fue identificado como Héctor Alfredo "N", y es señalado por los delitos de robo agravado y homicidio doloso calificado.

Los hechos
Cabe recordar que la noche del 9 de abril del 2023,

dos hombres subieron al camión urbano de la ruta Díaz Mirón-Las Vegas como supuestos pasajeros, en el venía Marco Antonio Vázquez Mendoza acompañado de su novia.

Minutos más tarde, ya en el fraccionamiento Las Vegas, los delincuentes sacaron armas de fuego, amenazando al chófer y a los demás pasajeros para robarles sus pertenencias.

Dentro de la unidad, Marco Antonio forcejeó con uno de los asaltantes para desarmarlo y evitar el robo, sin embargo, el otro sujeto le disparó en varias ocasiones hasta causarle la muerte.

Yo no sabía nada hasta que entré (a redes sociales) y me encuentro con esa noticia de que lo agarraron. A mí la Fiscalía no me ha llamado por ningún medio.

Perla del Carmen Mendoza
Madre de víctima de homicidio



LOS MOSQUITOS transmisores del dengue se crían en cualquier objeto que contenga un poco de agua.

Lluvias aumentan el riesgo de dengue

> LLAMAN A ELIMINAR POSIBLES CRIADEROS de mosquitos para frenar los contagios > EL MOSCO HEMBRA llega a desovar cerca de 200 huevos, explica médico

VERACRUZ
CESAR TORRES
IMAGEN DEL GOLFO

En Veracruz, el incremento de casos de dengue en 2024, combinado con las recientes lluvias, ha llevado a los profesionales de la salud a instar a la población a tomar medidas inmediatas para prevenir la propagación del mosquito Aedes Aegypti, principal vector de esta enfermedad.

El médico Lorenzo Castañeda Pacheco subrayó que la humedad propiciada por las lluvias es un ambiente ideal para la reproducción del mosquito del dengue, ya que el agua estancada en diversos objetos se convierte en criaderos perfectos.

"La caída de agua pues muchas veces se acumula y esto genera un criadero de moscos y ¿cuáles son?, la cubetas, las corcholatas, las taparrosas, platos y vasos, y bueno todo lo que esté en forma cóncava se va acumular agua y ahí va llegar el mosquito hembra y va a desovar aproximadamente 200 huevos, estos que a unos días posteriores van a ser moscos adultos y de estos algunos serán los que transmitan".

El doctor recomienda eliminar los criaderos tanto en el interior como en el exterior de las viviendas, y coordinarse con los vecinos para mantener limpias las áreas comunes.

"Podemos mantener limpias nuestras cuadras, esto permitirá que no haya prácticamente criaderos de moscos, pues sin criaderos no hay moscos y sin moscos no hay dengue, entonces primera acción latas, cubetas voltearlas y secarlas perfectamente porque el huevo del mosquito puede permanecer perfectamente a la pared de la lata y puede desarrollar".

Recomiendan
Además, se sugiere el uso de repelentes, insecticidas, y mosquiteros en puertas y ventanas, así como vestir ropa de manga larga y colores claros.

El uso de pantalones largos es especialmente recomendable al visitar áreas rurales o con abundante vegetación.

El dengue se presenta con síntomas como fiebre alta, dolor de cabeza, dolores musculares y articulares, y erupciones cutáneas. En casos severos, puede causar complicaciones hemorrágicas que ponen en peligro la vida del paciente.

Colonos exigen caminos dignos

> HABITANTES DE LA COLONIA EJIDO HERÓN PROAL bloquearon la carretera

Paso del Toro-Alvarado

> POR VARIOS MINUTOS IMPIDIERON EL PASO de transportistas y automovilistas

MEDELLÍN DE BRAVO
LIVVET MURILLO
IMAGEN DEL GOLFO

Probladores de la colonia Ejido Herón Proal bloquearon la carretera Paso del Toro-Alvarado, en el tramo Los Robles; exigen la construcción del camino de acceso a la colonia Ejido Herón Proal, provocando caos vial, donde conductores de transporte de carga y automovilistas se quedaron varados sin poder transitar por varios minutos.

Algunos conductores indicaron que venían desde Alvarado y la región de Los Tuxtlas, quienes se dirigían a la zona conurbada Veracruz-Boca del Río.

Los habitantes indicaron que debido a que la colonia Ejido Herón Proal se encuentra entre los límites de Alvarado y Medellín de Bravo, estos siempre están padeciendo de la falta de recursos para poder pavimentar y contar con otros servicios básicos.

Indicaron que, ante la falta de recursos estatales y federales, no han podido realizar la construcción de un camino de acceso, por lo que piden que sean escuchados.

Debido a que no han sido atendidas sus demandas, tuvieron que cerrar con sillas y pancartas la carretera, provocando un enorme caos vial, donde más de 100 conductores quedaron varados.



POBLADORES EXIGEN que sean atendidos sus reclamos.



MÁS DE UN CENTENAR de vehículos quedaron varados en el tramo Los Robles.

